

horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales, así como de la Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 22 de enero de 1969.—El Presidente, Juan Batanero García.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Geografía descriptiva» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Geografía descriptiva», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago, convocada por Orden ministerial de 17 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de marzo), para hacer su presentación ante este Tribunal el día 21 de febrero próximo, a las once horas, en la Sala de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria, Madrid) y entregar la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 22 de enero de 1969.—El Presidente, Francisco Hernández-Pacheco.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo VI, «Topografía», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera de Almadén, Bémez, Bilbao y León por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo VI, «Topografía», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera de Almadén, Bémez, Bilbao y León, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 25 de febrero próximo, a las dieciocho horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales, así como de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 24 de enero de 1969.—El Presidente, Julio de Paula Paredal.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo IV de las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Alcoy, Cádiz, Las Palmas y San Sebastián por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo IV, «Dibujo II», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Alcoy, Cádiz, Las Palmas y San Sebastián para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 19 de febrero próximo, a las cinco de la tarde, en la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial (ronda de Valencia, núm. 3).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales, así como de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 25 de enero de 1969.—El Presidente, Alejandro Hidalgo de Caviedes.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas» (sección de Urología, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca para el día 17 de febrero de 1969, a las nueve horas, en el salón de la biblioteca (Facultad antigua), para iniciar los ejercicios, a los señores opositores admitidos al concurso-oposición anunciado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas» (sección de Urología), vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad.

El programa de 50 temas que ha de regir en el primer ejercicio estará en la Secretaría de dicha Facultad a disposición de los señores opositores quince días antes de dar comienzo las pruebas.

Salamanca, 15 de enero de 1969.—Por el Presidente del Tribunal, el Secretario de la Facultad, P. Amat Muñoz

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural sobre rectificación de errores en la de 2 de diciembre de 1968, por la que se convoca oposición para proveer plazas de Oficiales segundos administrativos en el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural.

Habiéndose cometido error al consignar la cabecera del programa que ha de regir en las oposiciones para proveer plazas de Oficiales segundos administrativos en el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 9, de 10 de enero del año en curso, se hace público para general conocimiento que en la página 452 del mencionado «Boletín Oficial del Estado», columna segunda, línea primera, donde dice: «programa que ha de regir en el concurso-oposición», debe decir: «programa que ha de regir en la oposición».

Madrid, 13 de enero de 1969.—El Director general, A. M. Borque.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo por la que se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e impuestos del Estado de la zona de Grado.

El Comité de Contribuciones en sesión celebrada en el día 21 de enero de 1969 acordó convocar concurso para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones en la zona de Grado, de conformidad con lo establecido por los artículos 26 y 27 del vigente Estatuto de Recaudación de 29 de diciembre de 1948. Para dicho concurso registrarán las bases o condiciones siguientes:

Turno: Funcionarios de Hacienda

Zona: Grado. Cargo en voluntaria, promedio bienio de los años 1966 y 1967: 11.498.372,79. Fianza, 2 por 100: 229.967,45. Fianza, 4 por 100: 459.934,90. Premio en voluntaria: Dos por ciento.

Bases

Primera.—La zona recaudatoria a proveer está clasificada en la categoría segunda, comprende:

Actualmente, los Ayuntamientos de Candamo, Cudillero, Grado, Muros de Nalón y Pravia, y cuando vaque la zona de Belmonte se agregarán los de Belmonte de Miranda, Salas, Somiedo y Yernes y Tameza.

Segunda.—A este concurso podrán concurrir:

A) Los funcionarios de Hacienda Pública que reúnan las condiciones establecidas en el artículo 24 y párrafo tercero de la norma segunda del citado Estatuto de Recaudación.

B) Los funcionarios provinciales en activo, mayores de edad, pertenecientes a los Cuerpos Administrativos, siempre que cuenten más de cinco años de servicios a la Corporación.